

VEILLÉE DE L'AVENT

MARDI 5 DÉCEMBRE À 20H15

HISTOIRE DE RACHÈLE, BERGÈRE

Nous rencontrons Rachèle, bergère de Bethléem, à trois moments différents de sa vie. D'abord, la rencontre avec Salomé, prophétesse. A travers ses paroles Rachèle découvrira sa vocation de bergère.

Puis, pendant une nuit éclairée par l'étoile, la rencontre avec la Mère et son Enfant. Des lors, Rachèle portera en elle des paroles inoubliables.

Mais aussi, un questionnement sans réponse. Pourquoi Hérode devait-il montrer son pouvoir en tuant les innocents de Bethléem ? Que reste-t-il d'humain après des tels actes ?

Ces questions poussent Rachèle au désert, le lieu de la troisième rencontre à venir. C'est dans le désert qu'elle attend, intensément tendue vers Celui qui a survécu cette nuit effroyable. Celui qui, devenu adulte, doit aussi se battre avec ces questions de violence, de souffrance de mort et de la Vie....



Une histoire d'après un livre de Maria de Groot (1992)

Venez à l'Arche, ou écoutez via notre site www.grandchamp.org/prier-avec-nous